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安排立法會與區議會視察公屋地盤的不同待遇 

 

 

深水埗區議會房屋事務委員會轄下公營房屋工作小組就本區內兩個新建公

屋地盤長沙灣邨及榮昌邨早於本年初開始一直向房屋署提出安排實地視察的要求，

可是，半年多以來，每次獲得的答覆都是有關地盤仍未有入伙紙，基於保險及安全

等理由之下而拒絕小組的要求。 

 

然而，在 7月 29日，從電視新聞報導中赫然看到立法會房屋事務委員會的

幾名立法會議員卻可以被安排參觀一個將於一年多後才落成的將軍澳公屋地盤，報

導中，委員會主席王國興議員還接受訪問對該屋邨各項設施的配置表示滿意。 

 

請房屋署向本區議會詳細解釋有關視察公屋地盤的安排何故會出現上述厚

此薄彼、雙重標準的情況？ 
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